

# *L'Uruguay exprime sa solidarité envers le Chili suite au tremblement de terre qui a frappé ce pays*

---



Montevideo, 18 septembre, RHC-PL.-L'Uruguay a exprimé sa solidarité envers le peuple chilien qui a été frappé par un tremblement de terre de 8,4 degrés.

Le Ministère uruguayen des Affaires Étrangères a signalé que ce violent séisme a causé de pertes humaines et laissé des milliers de sinistrés. Il a également adressé ses condoléances aux proches des victimes.

Par ailleurs, le gouvernement étasunien a offert son aide au Chili et a aussi exprimé ses condoléances pour les victimes mortelles.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/69542-luruguay-exprime-sa-solidarite-envers-le-chili-suite-au-tremblement-de-terre-qui-a-frappe-ce-pays>



**Radio Habana Cuba**